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7月12日是全国低碳日。当天，由

市发改局、市经信局、市建设局等12个

单位联合举办的“节能降碳 你我同行”

宣传活动在万达广场举行。工作人员

通过分发宣传手册、节能知识问答等方

式向市民宣传节能低碳环保知识。

融媒记者 杨成栋 摄
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本报讯（融媒首席记者 陈晓苏）

7 月 12 日上午，第二届永康五金 MBA

品牌研讨班开班。市委书记章旭升在开

班动员讲话时寄语全体学员，要珍惜机

会、转变角色、严守纪律，确保学有所获、

学有所悟、学有所为，引领带动全市广大

企业坚持不懈、勇立潮头，为强化品牌建

设、打造百年企业、共建世界五金之都蓄

势赋能。市领导李浩锋、胡文建出席开

班式。

5月底，首届永康五金MBA品牌研

讨班 37 名企业学员顺利结业。时隔不

过一月有余，又有40名企业学员通过自

主报名及筛选，入读第二届永康五金

MBA 品牌研讨班。这些学员里，有的

是“早就耳闻企业界对第一届品牌班广

泛赞誉，终于有机会参加学习”的“创一

代”，有的是“得益于品牌班学习，父辈在

公司管理和品牌战略上作出重大调整，

听说要办第二届，马上就让我报名参加”

的“创二代”。他们深谙品牌建设对企业

发展的重要意义，此前有过探索，也走过

弯路，明确表示要用好政府开办品牌班

这一学习交流合作的平台机会，紧跟市

委、市政府打造“世界五金之都 品质活

力永康”战略规划，坚定不移走好品牌战

略发展之路，推动企业品牌与永康五金

区域公共品牌融合发展，提升产业整体

竞争力。

一届接着一届办，一班接着一班开，

龙头带动、春风化雨，水滴石穿、永立潮

头。举办品牌班，是永康一往无前，以企

业品牌建设带动产品品质提升的破题之

举；也是永康一以贯之，以产业整体提升

加速打造世界级五金产业集群的解题之

策。营销战略与品牌运营专家、“切割营

销”理论创始人路长全担任国内多所知

名大学的客座教授，曾参与举办的培训

班不计其数，他说，由地方政府首创且具

有延续性的培训班并不多见。为此，他

表态要结合指导包括鲁花、公牛等品牌

成长的经验、经历，助力永康企业加速国

产化替代、品牌建设和现代化产业集群

打造。

章旭升代表市委、市政府祝贺品牌

班再次开班。他表示，收获梦想和希望、

方法和路径、知识和友谊，来自于上一届

学员的反馈，也是对新一届学员的期

待。希望大家珍惜学习机会，端正学习

态度，坚持知行合一、取长补短，做到“躬

身学习、学有所得、学以致用、学而不

倦”，切实把学习成果转化为推动五金产

业转型升级的生动实践，高质量建设“世

界五金之都 品质活力永康”。要在保持

学习习惯上永不停歇，用学习开阔视野，

用知识武装头脑，以长远的战略眼光、前

瞻的业务布局推动企业做大做强；要在

专注创业创新上追求卓越，加大产品研

发、技术改造、品牌建设力度，积极推动

产业整合、延伸产业链条、构建产业生

态；要在承担社会责任上争当表率，传承

弘扬新时代五金精神，争做爱国敬业、守

法诚信、创业创新、回报社会的典范，守

牢安全底线，打造百年企业，再展永康工

业雄风。

第二届永康五金MBA品牌研讨班开班
章旭升寄语全体学员要勤于学习、善于创新、做好表率

本报讯（融媒记者 李梦楚） 7月12

日，市委副书记、市长胡勇春赴经济开发

区、西城街道、现代农业装备高新区督导

“千项万亿”重大项目。他强调，要坚持

以发展为第一要务，加快“千项万亿”重

大项目建设进度，坚持能快则快、能早则

早，真抓实干、大干快上，跑出项目建设

加速度，为建设“世界五金之都 品质活

力永康”提供强有力支撑。

烈日下，百晟达年产5500万套全品

类餐厨具及智能厨电（一期）项目建设如

火如荼。目前，该项目 2 号厂房已完成

桩基施工，3 号、4 号厂房正进行楼面施

工。胡勇春对项目前期建设成果表示肯

定，要求相关部门全力支持项目建设，确

保项目早日建成、达产见效。

永康智慧一体化食品加工及农产品

供应链冷链物流项目于去年被列为省重

大产业项目，预计今年 8 月一期工程结

顶，2024 年 9 月全部投产运营。“施工进

度是否按计划推进？目前还存在什么困

难？”胡勇春走现场、看图纸、听汇报，详

细了解项目进展，现场协调解决项目存

在的难点堵点问题。

在国家林草装备科技创新园（一期）

项目建设现场，胡勇春边走边看，仔细了

解项目建设进展、建设规模等。其中，联

信康年产 2000 万片物联智能家居用触

控显示组件产业化建设项目已部分结

顶。胡勇春与项目负责人深入交流，要

求按时按质按量完成各项工作任务，努

力打造具有国际影响力的林草装备创新

创业平台。

胡勇春强调，重大项目是经济社会

发展的稳定器和压舱石，要切实增强紧

迫感、责任感，倒排工期，挂图作战，开足

马力加快推动项目建设。要加强协同联

动，加大向上沟通对接力度，在政策、资

金、用地等方面争取更多支持，全力做好

要素保障，以更优质高效的服务，保障重

大项目顺利推进。要及时梳理项目建设

中存在的问题，打通项目推进过程中遇

到的堵点，坚决做到“不为问题找借口，

只为落实想方法”。要高度重视安全生

产工作，强化底线思维、风险意识，以“时

时放心不下”的责任感抓好安全管理，坚

决把好工程质量关、安全生产关，全力打

造放心工程。

胡勇春在督导“千项万亿”重大项目时强调

大干快上 跑出项目建设加速度

B“八八战略”在身边

五金数智改造经验获评全省典型案例
新一批轻量级数字化改造总包商开始招募


